
「日も風も星も」

会　長　熊 澤 勝 則会 長 挨 拶

ソングリーダー　平 野 弘 康唱 和

会　長　熊 澤 勝 則点 鐘

皆さんこんにちは。大変暑いですね。先週は
日本海側の各地で、局地的な豪雨に見舞われ山
間部の集落が孤立し、大変な被害が出た様でご
ざいます。先日、気象庁より発表された長期予

ロータリーを実践するための準備月間
2013年７月31日　第１４１２回　ガバナー補佐訪問 　　司　会　　会場委員長　松 浦 正 義

副会長　尾 関 正 美来訪者紹介

小島三男ガバナー補佐（一宮中央ＲＣ）

三浦康彦地区副幹事（西尾ＲＣ）

白木公明分区幹事（一宮中央ＲＣ）

本日のお知らせ　　（８月７日）

 第２回定例理事会（11:00 ～）
今月のお祝い

クラブ・フォーラム
担当／会長・幹事・会場委員会

会場／北名古屋商工会館
（1413回）

次回のお知らせ　　（８月21日）

 卓　　話
米山奨学生 クリングス・ザビーネさん

担当／会員増強委員会
会場／名鉄グランドホテル

（1414回）
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幹　事　平 岩 慎 次幹 事 報 告

《 第1412回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
75,000円

276,000円

１．本日、小島三男ガバナー補佐の講和がござ

います。例会前、会長・幹事懇談会、クラ

ブアッセンブリーがございます。

２．地区職業奉仕委員会

　　日　時／８月23日（金）

　　場　所／名鉄ニューグランドホテル

　　出席者／冨田君

３．ＲＣＣ交流会

　　日　時／９月19日（木）

　　場　所／名鉄グランドホテル

　　出席者／太田君、熊澤会長

４．新世代サミット

　　出席者／大野（東）君、熊澤会長

５．次週は11時より第２回定例理事会、例会、

30周年準備委員会がございます。

熊澤君　小島ガバナー補佐、三浦地区担当副幹

事、白木分区幹事をお迎えして。

瀧本君　小島三男ガバナー補佐、三浦康彦地区

副幹事、白木公明分区幹事様のご来訪に感謝。

松尾君　小島ガバナー補佐をお迎えして。

山下君　小島ガバナー補佐をお招きして。

平野君　小島ガバナー補佐をお迎えして。

赤堀君　ガバナー補佐　小島三男さんをお迎え

して！又先日吉田さんありがとう。

松浦君　小島ガバナー補佐、訪問例会、宜しく

お願いします。

鈴木君　ガバナー補佐　小島さん、地区副幹事

三浦さん、分区幹事白木さんをお迎えして。

卓話宜しくお願い致します。

冨田君　息子が29日、横浜ＤｅＮＡベイスター

ズにおいて支配下登録していただきました。

感謝申し上げます。

魚住君　ガバナー補佐　小島様をお迎えして。

委員長　魚 住 尚 三ニコボックス

委　員　中 村 隆 文出 席 報 告

会員数：33名 出席数：28名 出席率：96.55％
第1410回（前々回）　修正出席率：100％

〈メーキャップ〉
西村君（名古屋東ＲＣ）
熊澤君、沖野君（会員増強セミナー）

報では８月、９月は例
年以上の猛暑だそうで
す。健康に注意し例会
の出席宜しくお願い致
します。
先週のＩＤＭ親睦夜

間例会は有意義なミー
ティングが出来たと思
います。山本親睦委員
長、有難うございまし

た。又週末には大野前会長、堀尾前幹事の御
苦労様会、会長・幹事を励ます会を開催して
いただき“今年１年頑張れ”との気持ちをいた
だきました。沖野パスト会長及び会員の皆様
に感謝です。
本日は2760地区ガバナー補佐小島三男様（一

宮中央ＲＣ）、地区担当副幹事三浦康彦様（西尾
ＲＣ）、分区幹事白木公明様（一宮中央ＲＣ）を
お迎えしております。先程11時50分より会長・
幹事会を開催し、様々な事柄に意見を交換し御
指導を承りました。有難うございました。
小島ガバナー補佐は1937年５月生まれで私は

1947年７月生まれで丁度10歳年上の大先輩で
す。一宮中央ＲＣのチャーターメンバーで2002
年～ 2003年度副会長、2005年～ 2006年度会長、
2010年～ 2011年松前ガバナー年度の地区担当
副幹事を務められました。当クラブは沖野会長
年度で私が幹事で御座いまして何かの御縁だな
と感じております。この後の講話、そして例会
後のクラブ協議会での御指導、宜しくお願いし
ます。又、多大な御祝儀をいただき有難うござ
います。
７月26日の国際奉仕委員長会議に出席の藤岡

委員長、御苦労様でした。同日に開催された会
員増強セミナーには沖野委員長と私が出席して
まいりました。沖野委員長お疲れ様でした。会
員増強セミナーで感じた事は、会員数が多いク
ラブ程、順調に増強が出来、会員数の少ないク
ラブ程、会員増強に苦戦している様です。
会員の勧誘には“人と人との繋がり”が大切だ

と思いました。会員全員での増強に御協力の程、
宜しくお願い致します。

７月27日（土）　浄心　大森にて
「大野東秀会長、堀尾幹事のご苦労さん会と

新年度熊澤会長、平岩幹事を励ます会」
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ガ バ ナ ー 補 佐 講 話

国際ロータリー　第2760地区　西尾張分区
2013 ～ 2014年度　ガバナー補佐　小島三男様

1905年ポール・ハリスが、最初のロータリークラブを創立して以来、志を同じくするクラブが各地

に生まれて、今では200以上の国と地域に広がっております。

・クラブ数34,297・会員数1,211,868人、内女性会員207,000人（15％）

（2013年２月28日ＲＩ公式発表）

・日本のロータリークラブ数2,285・会員数88,208人、内女性会員4,059人（4％）。

・第2760地区82クラブ・会員数4,842人、内女性会員181人（３％）

（2013年１月現在）

・西尾張分区９クラブ・会員数469人、内女性会員16名（３％）

2013 ～ 2014年度ＲＩ会長ロンＤ・バートン氏は、ＲＩのテーマを「ロータリーを実践し　みんなに

豊かな人生を」とされ、強調事項を、

① 会員増強の促進

② ロータリー財団を通じた人道的奉仕の充実

③ ロータリーファミリーを通じたネットワークの強化

と発表されています。

田中ガバナーは、テーマを設けずＲＩ会長方針を踏まえキャッチフレーズ「磨いて　輝こう」と発表さ

れています。もう少しわかりやすく説明すると、いつまでも魅力ある会員であり、クラブであるため

に「ロータリーに積極的に参加し、自分と仲間を磨き上げ、輝かしい人生に変えていこう」という思いが

込められています。新会員は原石であります。ロータリーを学び、自分も周りの人も幸せにできる宝

石となれるように自己を磨いていただき、ベテランの会員も積極的にロータリー活動に参加し、一緒

にロータリーをエンジョイ出来れば素晴らしいクラブになること間違いありません。自分自身を磨き、

輝き続け、周りの人も幸せにするとの願いを実践するために、４つの重点項目を発表されています。

○会員の意識向上

○クラブのパワーアップ

○地区の改革

○会員増強

の４項目であります。田中ガバナーのキャッチフレーズのように会員も高い意識を持ち、４つの重

点項目について改めてお考えいただきたいと思います。

地区の改革ついては、地区委員会を統廃合し委員会の数を減らしております。地区委員についても

定年制を設けて、新陳代謝をよくし、活性化を図っています。

会員増強については、特にいろいろなご意見はありますが、私の感じていることを少し述べてみた

いと思います。

○会員増強の特効薬はなく、地道な活動が大切である。

○会員増強は継続的に行うことが必要である。
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○クラブの活性化を図るためには、40代の会員を確保することが必要である。

○入会の意思のある方にロータリーは意義のあるクラブだと思ってもらうことが大切である。

○女性会員が入会されると、クラブの雰囲気がよくなり、例会もより楽しくなるのでぜひ女性会員

の入会を働きかけてください。

○楽しい例会づくりには家族例会の回数を増やす等楽しく有意義なクラブにしていただきたい。

田中ガバナーは、国際協議会にて2013 ～ 2014年度ＲＩ会長ロンＤ・バートン氏のお話の中に「ロー

タリーが他の団体と違う点の１つは、高い倫理基準を推進していること、ロータリアンは信用に値す

る。と一緒に活動する人々から思われていること」だと述べておられました。ぜひ会員の皆様も高い

理念を持って活動して頂き、会員増強の推進をおねがいします。まずは、７月１日～３月１日の間に

少なくとも純増１名をお願いしたい。社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕等の活動を通して各クラブが、ロー

タリアン以外の人たちにロータリーをよく理解いただけるようにマスコミ等をつかってロータリー活

動の素晴らしさを伝えていただきたい。ロータリーの公共イメージをさらに高め、社会に貢献するこ

とが会員増強につながっていくことになります。クラブ内においても、お互いにパンフレットなど作っ

て家族も大いに仲間にしてください。

新会員の皆様方に一言述べさせてください。クラブの例会に出席を重ねるうちに良い友人が出来い

ろいろ教えてくれる先輩が出来、例会に出席するのが楽しみになってきます。クラブの例会時間に合

わせて仕事を調整し、例会に出席することがそれほど難しいことではなくなってくるはずです。そし

てクラブの奉仕活動に参加し、仲間たちとともに活動することによってお互いに本当に良い仲間に出

会えたと思えるようになってきます。そういう気持ちになって初めて素晴らしいロータリアンが誕生

するのだと思います。

次年度地区ＲＹＬＡセミナーのホストは、西尾張分区担当の年になっており、一宮ロータリークラ

ブさんにホストクラブお引き受けいただくことになりました。以後の順番についても、各ロータリー

クラブの方に了承をいただいております。ＲＹＬＡセミナーを通じて若きリーダーを育てることは、

「超我の奉仕」の大切さを若者に伝えることです。人は誰でも一人で生きていくことはできません。将

来を担う若者たちに私たちはみな、家族・学校・職場・地域社会を通じて生活を共にしていることを

伝えていければ、素晴らしい青少年指導者が誕生することうけあいです。

いままで、田中ガバナーの教え等いろいろとお願いなど交えてお話しさせていただきましたが、こ

こにあらためて、会員各位の温かい友情とご指導ご鞭撻を切にお願い申し上げます。ご清聴いただき

ありがとうございました。

☆誕生日祝福（会員婦人）
　16日 富田美貴子さん
　16日 魚住敦子さん

☆在籍表彰
　魚住尚三君（２年）
　藤岡重光君（５年）

平成25年８月のお祝い

三浦康彦地区副幹事様 白木公明分区幹事様 ガバナー補佐指導による
クラブ・アッセンブリー
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